

# Protokoll zur 12. Sitzung am 24. Januar 2017

Datum	Ort	Beginn	Ende	Schriftführer
24. Januar	(IM) R 242	20:25	21:40	Jonas Pöhler

## Anwesend

- Christian Falk (*Christian*)
- Christoph Sonntag (*ChristophS*)
- Claudio Schmidt (*Claudio*)
- Eva Steziwka (*Eva*)
- Fabian Knorr (*Fabian*)
- Helena Stevanovic (*Helena*)
- Johannes Köstler (*Jo*)
- Jonas Dallmeier (*JonasD*)
- Jonas Krüger (*JonasK*)
- Jonas Pehler (*JonasPi*)
- Jonas Pöhler (*JonasP*)
- Lars Friedrich (*Lars*)
- Lukas Schuster (*Lukas*)
- Maren Krafft (*Maren*)
- Maxi Reif (*maxi*)
- Niko Fink (*Niko*)
- Ramona Kühn (*Ramona*)
- Sabina Galdobin (*Sabina*)
- Stefanie Urchs (*Steffi*)
- Stefan Brand (*Stefan*)
- Sven Gebauer (*Sven*)
- Tobias Hilbig (*TobiasH*)
- Tobias Susetzky (*TobiasS*)

## 1 Berichte

### 1.1 Bericht vom Fachschaftssonntag (*Alle, die dabei waren*)

- Wir haben uns letzten Sonntag getroffen um einige längerfristige Punkte abzuarbeiten
  - Dabei wurde in unserem Lager und Büro eine Inventur durchgeführt, aufgeräumt und sortiert
  - Das Admins-Team hat sich mit dem Umzug auf ein neues Hostsystem unserer Fachschafts-IT beschäftigt
  - Die Auslandsinfoveranstaltung wurde weiter geplant
  - Die Präsentation zum Studieninfotag wurde grundlegend überarbeitet

### 1.2 Verkürzung der Bib-Öffnungszeiten ab SS 2017 (*Claudio*)

- Zum nächsten Sommersemester wird die Bib-Öffnungszeit auf 22 Uhr verkürzt, da die Info-Bib aktuell danach recht wenig genutzt wird.
- Wir würden bei Bedarf versuchen, dass die Bib zumindest in der Prüfungszeit länger geöffnet bleibt.

### 1.3 Bericht von der Auslandsinfoveranstaltung (*Sabina*)

- Werbung war eventuell zu spät, da "nur" ca. 20 Interessierte da waren.
- Ansonsten ist die Veranstaltung wieder gut abgelaufen und trotz der vergleichsweise wenigen Teilnehmer gab es viel Interesse.

### 1.4 Bericht von der Seminarpräsentation (*Tobi*)

- Letzen Donnerstag fand wieder die semesterliche Seminarpräsentation statt.
- Der Raum war dieses Mal voll, was vermutlich an der diesmal deutlich auffälligeren Werbung durch Plakate lag.
- Die Folien werden in den kommenden 1-2 Wochen hochgeladen.

## 2 Diskussionen

### 2.1 StuPa-Anträge (*JonasP*)

- GO-Antrag zur Ablehnung eines Änderungsantrags
  - Niko schlägt einen Änderungsantrag vor
  - Abstimmung über diesen Änderungsantrag:
    - dafür: 14
    - dagegen: 6
    - enthalten: 3
  - Abstimmung über den Antrag in vorliegender Form
    - dafür: 0
    - dagegen: 15
    - enthalten: 2
    - auf der Fachschaftssitzung enthalten: 6
- GO-Antrag zum Rückzug von eigenen Anträgen
  - dafür: 0
  - dagegen: 15
  - enthalten: 3
  - auf der Fachschaftssitzung enthalten: 5
- Antrag Amtszeit der Beauftragten
  - dafür: 18
  - dagegen: 0
  - enthalten: 0

- auf der Fachschaftssitzung enthalten: 5
- Antrag Öffentlichkeitsarbeit
  - dafür: 3
  - dagegen: 0
  - Antrag auf Nichtbefassung: 4
  - enthalten: 4
  - auf der Fachschaftssitzung enthalten: 11

## 2.2 CMS-Vorprojekt Treffen (*Christian, JonasK*)

- Am 14.2. findet ein Treffen statt, das die Ergebnisse des Vorprojekts der CMS-Workshops zusammenfassen soll.
- Von uns sollte jemand bei diesem Treffen mit dabei sein.
- Stefan erklärt sich bereit, die Fachschaft dort zu vertreten

## 2.3 Gelöste Aufgaben Staatsexamen Info (*JonasK*)

- Wir wurden per Mail gefragt, ob wir gelöste Aufgaben von alten Staatsexamina haben.
- Jeder kommt ohne Probleme an Aufgaben, allerdings gibt es keine Lösungen dafür.
- Wir versuchen, über ein paar Verbindungen mehr zu diesem Thema zu erfahren.

# 3 Sonstiges

## 3.1 Quietschie-Guide (*Tobi*)

- Nächste Woche vor der Sitzung findet um 17:00 Uhr das semesterliche Treffen zum QuiX-Guide statt, in dem wir die Aufgaben für die Neuauflage verteilen.

## 3.2 Termine:

- 31.01. Fachschaftsübergreifende Kneipentour
- 25.03. Studieninfotag